
職業能力開発大学校での学び
高校は普通科でしたが、小さい頃にゲームでプ

ログラミングに触れて以来、ITの分野に興味を
持っていました。進学先を選ぶ時に、実習が充実
している北海道職業能力開発大学校が目に留まり、
より実務に近いソフトウェア開発の経験を積める
と思い、入校を決めました。

1・2年目(専門課程)で基礎的な技術・知識を学
び、3・4年目(応用課程)では、実習を通して主に
グループワークについて学びました。4年目の開
発課題では他科の学生も含むチームで、企画・設
計・製作・評価といったすべての工程を行い、よ
り実務に近い開発経験を積むことができました。 技術が日々進化するITの最前線で活躍していくためには、新しい技術を柔軟に取り込み、

活かすことのできる経験が必要だと考えています。そのため、今後も積極的に最先端技術
を取り込み、最前線の現場で活かして活躍していきたいと思います。 また、こうしてよ
り多くの経験を積むことで、視野を広げ、様々な状況に対応できる、「お客様目線でサー
ビスを考えられるシステムエンジニア」になれると考えています。

就職先企業での活躍

株式会社アンフィニ（北海道札幌市）

上司からの声 システム開発部 打野 様

・事業内容
先端技術分野のソフトウェア開発プロジェクトを中心に、開発案件を自社（札幌）に持ち帰り、自社システムエンジニア

（infini crew）によるチームエンジニアリングを実現しています（機密性が高いなど、一部案件は客先常駐）。
例）Web：電子書籍、IoT：地震防災システム、組み込み：車載システム、その他：仮想通貨、など

・企業理念：Global Thinking and Local Action
地方に優秀な技術者：『infini crew』を育て、エリアレスなビジネススタイルを創造し、高い質感の【Process】と、高品

質な【Product】をお客様に提供すること、そしてお客様に見える企業活動によってお客様との間に強い信頼関係を築くこと、
これが私たちの目指す『Infini Style』です。

現在北海道職業能力開発大学校の修了生7名が活躍

阿部 司さんの業務

北海道職業能力開発大学校
応用課程

生産電子情報システム技術科

株式会社アンフィニ システム開発部

阿部 司 さん（２５）

令和２年度 修了

システム開発部で、AIとAndroidの最先端技術を統
合したアプリケーションの開発に携わっています。こ
れは、北米でも好評をいただいていて、今後はイギリ
スでもサービスを開始する予定です。このように、利
用先から良い評価が得られた時に、特にやりがいを感
じます。

北海道職業能力開発大学校で学んだ知識をベースに
様々な技術を取得し、現在では最先端のAndroidアプリ
ケーション開発というITの最前線で活躍していただいて
います。最先端技術には初め戸惑っていたところもあり
ましたが、今では開発の主戦力として欠かすことのでき
ないチームメンバーです。今後も期待しています。

システムエンジニアはPCに向かって１人で黙々
と作業を行うイメージがあったのですが、実習の

就職後の業務について

グループワークを通してコミュニケーション
の重要性を学び、イメージが変わりました。
そのおかげで、就職後に自分のイメージと現
実のズレで戸惑うことなく業務を進められて
います。
また、技術的な面でも4年間で多くの実習

を通して、問題分析・解決のスキルを磨くこ
とができました。これはITの最前線で働く上
で、活きています。今後も北海道職業能力開
発大学校で学んだことを活かして、活躍して
いきたいと思います。
理想のシステムエンジニアへ
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